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打造高品质都市党报

中华医学会临床药学分会在郑成立
郑大一附院专家当选主委

本报讯（记者 汪辉 通讯员 曹咏）昨
日下午，中华医学会临床药学分会在我
市成立，我省著名临床药学专家、郑州
大学副校长、郑大一附院院长、博士生
导师阚全程教授当选为中华医学会临
床药学分会第一届主任委员。这是我
省医学发展史上零的突破，也是我省医
学界自新中国成立以来唯一的国家专业
委员会主任委员。

中华医学会常务副会长兼秘书长刘
雁飞、卫生部医政司副司长赵明钢前来

参加成立大会。
省委常委、宣传部长、副省长孔玉

芳，省人大常委会副主任王文超，省政协
副主席靳绥东，原省人大常委会副主任
李中央等出席成立大会。

临床药学是面向病人、医护人员及
药品生产，在医疗中与医生、护士结合，
为病人制定个体化临床方案，监测药物
在体内的作用，分析发生的不良反应，配
合临床新药试用及提供药物情报的一门
学科。中华医学会临床药学分会的成立

将对促进我国临床药学专业的学术交
流，人才队伍培养，规范合理用药，保障
医疗安全等诸多方面发挥积极的推动作
用。

郑大一附院是全国最早开展临床药
师工作的医院之一，是国家临床药理基
地。该院临床药学专业于 2010 年被评
为卫生部临床重点专科。阚全程教授是
享受国务院特殊津贴专家、河南省跨世
纪学术和科技带头人、中国科协决策咨
询专家。

本报讯（记者 王思俊）昨
日上午9时30分，在郑州·中
国绿化博览园，市委副书记、
代市长吴天君宣布：郑州·中
国绿博园开园一周年庆典暨
河南·郑州首届蝴蝶兰花展
览会开幕。

省花卉协会会长何东
成、省政协农业委员会主任
李宗宝、中国花卉协会兰花
分会秘书长朱根发、河南农
业大学副校长谭金芳参加开
幕式。

市领导王林贺、栗培青、
张学军、李新有等参加。

本次展会由市政府和省
花卉协会共同主办，市绿化
委和市林业局承办，时间为9
月29日至10月31日，会期33
天。展览会主题是“蝶舞花
香、魅力郑州”，宣传口号是

“让蝴蝶兰飞进千家万户”。
在周年庆典期间，将举行绿
博休闲书香展和名车展，给
省会居民呈现精美别致的节
日盛宴。

王林贺代表市委、市人
大、市政府和市政协对本次
活动表示热烈祝贺。他说，我
市苗木花卉产业特别是蝴蝶
兰产业闯出了路子，叫响了品
牌。举办这次展览，对加快我
市花卉产业结构调整，优化品
种布局，延伸产业链条，扩大
市场规模，提高经济效益将
产生积极推动作用。

何东成说，本届展览会，
是中原地区近年来蝴蝶兰产
业的科研成果、生产能力和综
合实力的集中展示，将有效地
促进郑州市、河南省乃至全国
蝴蝶兰产业交流与合作。

绿博园开园一周年
蝴蝶兰花展来庆贺

根据市政府办公厅关于2011年国庆
节放假通知，假日期间本报出版安排如
下：10 月 1 日正常出版，10 月 2 日～7 日
停报，10 月 8 日起恢复正常出版。祝节
日快乐！
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致读者

本报讯（记者 秦华）昨日
上午，由中国摄影家协会、郑
州市委宣传部主办，中国摄
影报社、河南省摄影家协会、
郑州市文联联合承办的“文
明郑州”全国摄影展在河南
美术馆拉开帷幕。市领导白
红战、丁世显出席开幕式。

据介绍，本次摄影展从
今年 5 月 31 日启动，组委会

收到来自全国各地近千位影
友的近万幅作品。经过专家
的认真评选，最终评出金质
收藏作品1幅，银质收藏作品
2 幅，铜质收藏作品 5 幅，优
秀作品100幅，本次展出的正
是这108幅作品。

据悉，本次展览展期 9
天，将持续至10月7日结束，
市民可免费前去观赏。

文明郑州摄影展
邀请市民免费看

市政协常委会专题
议政献策社会管理

本报讯（记者武建玲）28日至 29 日，市政
协在新郑市召开十二届十六次常委会议，围
绕加强和创新社会管理进行专题议政。市
政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、王薇、朱专
兴、舒安娜、牛西岭、陈西川、张冬平、李新
有、张民服，党组副书记王建平，秘书长张桂
兰出席会议。市委常委、常务副市长胡荃，
郑州新郑综合保税区管委会主任张延明，市
人大常委会副主任王平应邀参加会议。

新郑市是全国社会管理创新综合试点城
市。会前，与会人员参观了新郑市“110”服务
中心、新郑市老年人服务中心和薛店镇为民
服务中心，实地了解新郑市在创新社会管理
方面的做法和经验。

会议审议通过了市政协十二届十六次常
委会议议程，听取了市政府关于我市加强和创
新社会管理情况的通报，听取了新郑市创新社
会管理经验介绍。市政协社会和法制委员会、
文史资料委员会、教科文卫体委员会、民族和
宗教委员会，市各民主党派、工商联等单位分
别围绕加强和创新社会管理作了大会发言。
常委们还围绕会议议题畅所欲言、坦陈己见。

李秀奇说，加强和创新社会管理是一项
事关全局的重大课题。他希望政府及有关
部门立足我市实际，加强实践探索，研究和
破解社会管理中的突出问题，在具体工作
实践中，要特别突出抓好基层基础这个关
键，特别突出抓好群众工作这个法宝，特别突
出抓好源头预防这个重点，特别突出抓好
改革创新这个保障，进一步提高社会管
理 科 学 化 水 平 。 他 要 求 市 政 协 发 挥 优
势，在工作思路上更加关注民生，在工作
方法上更加深入群众，在工作 机 制 上 更
加规范有序，在工作平台上更加注重创新，
为我市加强和创新社会管理献计出力。

本报讯（记者 裴其娟 实习生 张胜
杰）昨日，我市召开创建全国文明城市
工作总结会议，市领导丁世显充分肯定
今年以来的创文工作，并要求着力加强
城市管理，改善民生，保持创文成果，推
动文明之城、繁荣之城、和谐之城、幸福
之城建设。

今年以来，全市上下积极开展创建
全国文明城市各项工作，并于日前接受
了中央文明办考评组各项考评。但是，
仍存在一些不容忽视的问题，如主次干
道损坏、沿街门店突出门面经营和占道
经营、集贸市场脏乱、交通拥堵等。

会议提出，郑州将坚持以科学发展
观为总揽，以人民群众为主体，以人民
满意为标准，进一步完善城市功能、规
范城市管理、优化城市环境、提升城市
品位。具体而言，要推进“四城”建设：

建设文明之城，培育文明的社会风尚，
基本实现每个社区 1 个绿色上网场所，
注册志愿者占城市人口的10%，市民对
政府诚信的满意度达到90%以上；建设
繁荣之城，综合实力进入省会城市前
列，科技进步贡献率提高 6 个百分点，
全市有创业愿望和创业能力的城乡劳
动力创业培训率达到 100%，成为开放
包容、人气鼎旺、经济发达、活力迸发的
繁荣商都；建设和谐之城，大力推进资
源节约、环境友好型社会建设，使人文
精神更加彰显，自然与生态环境良好，
城市综合配套功能、人居功能显著增
强，城市品位和现代化程度不断提升，
公众安全满意度达到85%以上，群众对
政府预防和处置突发公共事件能力的
满意度超过70%，行业风气满意度达到
85%以上；建设幸福之城，基本实现学

有所教、劳有所得、病有所医、老有所养、
住有所居，人均受教育年限达到15年，城
乡居民最低生活保障覆盖面达到100%，

“零就业家庭”保持动态清零，全面建立
“15分钟医疗圈”，市民对交通便捷的满
意度达到80%以上，人民生活更加殷实，
住房条件相对宽松，精神文化生活需求
得到更好保障，使郑州成为文化教育发
达、生活品质良好的幸福家园。

丁世显要求，必须克服功利性和短
期化行为，无论是否拿到全国文明城市
的牌子，都要以解决存在问题为工作重
点，着力推行精细化管理，改善市民生
活环境和民生，提升市民幸福指数和市
民素质。要持之以恒，保持好创文所取
得的成效和成果，建立健全创文长效机
制，做到创文工作牌子不撤、队伍不散、
干劲不减，使市民不断得到实惠。

巩固创文成果 推进“四城”建设
我市昨召开会议部署相关工作

本报讯（记者 李颖 文 唐强
图）昨晚，“都市畅想”郑州市庆祝
中华人民共和国成立 62 周年歌
舞晚会在郑州艺术宫举行，市领
导王哲、王旭彤、王薇等与近千观
众共同观看。

在朗诵《鲜花的祝福》中，晚
会拉开序幕，围绕“辉煌郑州，和
谐家园”主题，三大篇章《歌唱祖
国》、《绿城华彩》和《大城梦想》展
现了近年来郑州在社会、经济和
文化领域取得的丰硕成果，抒发
了郑州人民热爱祖国、热爱家乡
的炽热情感。

男声独唱《天地之中》、RAP
与舞蹈《自豪的郑州人》把郑州市
近几年来发生的大事、郑州人的
生活和精神面貌艺术再现，唱响
了一曲恢弘大气的郑州都市区畅
想曲，多媒体运用时下流行的“沙
画”来表现登封“天地之中”历史
建筑群，让人耳目一新。

此次演出是郑州知名文化品
牌“绿色周末”的系列演出之一。

“绿色周末”由市政府主办、市文
广新局承办，已成功举办248期。

郑州举行国庆歌舞晚会

本报讯（记者 赵文静 通讯
员 崔宁）“天宫一号”成功飞天，
位于郑州高新区的航天 693 厂
内一片欢腾。正是他们生产的
传感器，护航运载火箭将“天宫
一号”顺利送入太空。

据介绍，由航天693厂研制
生产的垂直度调整设备重要组
成部分的传感器，分别被安装
在各级火箭上。遍布于火箭各
个部位的传感器不停地测量箭

体内部大量的性能参数和系统
状态参数，并把检测信号传输到
地面的智能指示仪上，指挥员通
过智能指示仪，判断火箭是否具
备良好的起飞状态，决定火箭是
否可以进行点火发射。

目前，航天693厂研制生产
的垂直度调整设备已由传统的
表头式、数字式更新换代为智
能式，全国仅此一家，具有独家
知识产权。

天宫一号叩苍穹
咱为火箭找准星

天宫一号启程赴天宫
胡锦涛等观看实况祝贺发射成功

据新华社甘肃酒泉9月29日电（记者徐壮志孙
彦新李惠子）随着天宫一号于29日21时16分发射
升空（如图 新华社发），中国向空间站时代迈出了坚
实的一步。这是长征系列运载火箭的第 147 次飞
行，也是中国载人航天工程实施以来的第8次发射。

胡锦涛、吴邦国、贾庆林、李长春、习近平、李克
强、周永康和温家宝、贺国强等领导同志分别在北
京航天飞行控制中心和酒泉卫星发射中心，观看天
宫一号目标飞行器发射实况，热烈祝贺发射成功。

21时7分，北京飞控中心零号指挥员宣布：发
射点火时间设定为21时16分00秒。

天宫一号将进入的是远地点约350公里、近地
点约200公里、倾角约为 42角的初始轨道，经 2次
变轨后进入约 370 公里的自主飞行轨道。与神八
对接前，进入约343公里的交会对接轨道。

21时11分，发射进入负5分钟准备。
1分钟准备；30秒——
10秒倒数：10、9、8、7、6、5、4、3、2、1……
火箭起飞的巨大轰鸣，排山倒海般压向四

周。刚刚还一片静寂的发射场和戈壁滩，一下子
被震天撼地的声响填满。

火箭慢慢消失在人们视线中，航区内的各测
控站点陆续传来报告：“发现目标，飞行正常。”2分
钟之后，火箭一二级分离，此时，火箭已经飞过了
平流层和中间层，正在接近大气层边缘。21时 20
分，整流罩分离，抛整流罩。

21 时 24 分，二级火箭主机关机，北京飞行控
制中心内，大屏幕不同角度切换天宫一号飞行器
在空中的情况，前方不断传回“一切正常”的声音。

21时26分，天宫一号与火箭成功分离。
21时28分，天宫一号：帆板展开正常。
21时36分，北京飞控中心宣布：天宫一号入轨。
21 时 38 分，载人航天工程总指挥常万全宣

布，天宫一号目标飞行器发射取得圆满成功。
28日下午举行的新闻发布会上，中国载人航天

工程新闻发言人武平说，2012年年底前，中国还将陆
续发射神舟九号、十号飞船与天宫一号交会对接。

全长10.4米的天宫一号由实验舱和资源舱构
成，舱体最大直径3.35米，比神舟飞船大了不少。

“如果说飞船是‘蜗居’，天宫一号则达到了
‘小康’水平。”空间实验室系统副总设计师白明生

说，实验舱有效活动空间约15立方米，可满足2至
3名航天员在舱内工作和生活需要。

“天宫一号是按载人状态升空的。”白明生说，
“神八不上人，但最晚到神舟十号，将试验有人的
交会对接。”

“航天员已在为登天宫做准备。”航天员系统副
总设计师王宪民说，再生式环境控制和生命保障技
术等空间站关键技术也将在天宫一号上试验验证。

中国将在 2016 年前研制并发射空间实验室。
2020年前后建造空间站。

空间应用系统副总设计师张善从说，天宫一
号上安排有实验项目。后续的神舟八号上，中德
将首次联合开展空间生命科学实验。

“我们要建一个开放的国家级空间实验平
台。”中国载人航天工程总设计师周建平说，未来，
在开发太空造福人类方面，我们期望能做出更多
的贡献。 （相关报道见4版）


